

花屋
を身近に

香彩。新聞



発行：(有)kyo-sai. 代表 川邊 泰史 札幌市東区北12条東11丁目2-14

電話：FAX011-731-8783 ホームページhttp://kyo-sai.co.jp

動き出す人々



遠くまでお花をお届けできます！

お父さんに学ぶこと・・・ 父の日に想いを伝える！

6月18日(日)
は父の日です。
あ！どうしよう
と思っただなあ
は優しいですね
だっ母の日には
比べて父の日は
本当に盛り上が
らないものね！
親父達が家庭に
関わる事が少な
いの子供達に
まあいかな？
と思われ原因？
かもしれるせん
よーお父さん達

仕事も良いけど
家族も大切にし
ましようね！ま
あそんな僕も2
人の娘の父親で
すので、どうか
と言われると仕
事ばかりです。
でもなるべく娘
達の相談に乗っ
たり、勉強や何
か困った時には
積極的に応援し
てあげるように
怒られます。妻

の逃避行(配達)
切！、手紙やノ
トでやり取りし
たり、夜に一緒
にコンビニや用
事を済ませたり
しても僕にとっ
ては楽しい時間
です。娘にも笑
われるぐらい大
人になっていな
い僕なので話し
をしていても一
緒にふざけてば
かりですが父親
として子供達の
一番の味方でフ
ンは続けていき
たいと思う僕で
す。辛いなー寂し
いなーと思う時
もあるけどお父
さん頑張りまし
うね。

僕と父

父は亡くなったので
思い出になるのが
が、小さい頃は父の
乗る自転車に乗っ
て良くパチンコに行き、
玉拾いをして帰りに
乗り物に乗る僕。焼
鳥屋に夜行って父の
吸う煙草の煙で遊ぶ
僕、スキーで山の頂
上で置いて行かれる
僕、書けないエピソード
も多い父と僕。父は
いつも家族の悪者
でしたが、僕は面白
いなーとも思ってま
した。反面教師にす
る事も多いですが、
どうしても嫌にな
れないのも事実でし
た。天国なのか？父
のいる世界から今も
僕を応援してくれる
のが想像つきますよ。
父さんありがとう！



香彩・れきし パート2

香彩は平成15
年にスタートして今
年で14年長いよう
であつと言う間の日々
です。はじめは誰も
来ない！電話もなら



ない！の日々で、家
族や周りを随分不安
にさせました。少し
ずつの積み重ねが今
を作り、多くのご注
文を頂ける花屋になっ
てきたことに本当に
感謝しております。
来年は15周年です。
ささやかな御礼を家
族、スタッフ、お客
さまに出来るように
今年一年また努力し
ていきますね！